

125-19.61

Santiago de Cali, 30 de septiembre de 2016

**CACCI 6311** 

Señor HECTOR FABIO OSORIO Sintrahospiclinicas Hospital Departamental Evaristo García Calle 5 #36-08 Barrio San Fernando Cali

ASUNTO: Informe Final Respuestaa Denuncia Ciudadana CACCI 6495DC-96-2016

La Contraloría Departamental del Valle del Cauca informa los resultados finales de lo actuado con respecto a la denunciaciudadana del asunto, relacionada con presuntas irregularidadesadministrativas en el Hospital Universitario del Valle ‰varisto García+, inherentes a la no cancelación oportuna de los salarios y las primas a los funcionarios del mencionado hospital.

La presente denuncia se interpuso a través de la emisora Radio Viva mediante entrevista realizada al representante de Sintrahospiclinicas, en el programa Viva Las Noticias el 5 de septiembre de 2016.

La Dirección Operativa de Comunicaciones y Participación procedió a dar trámite a la denuncia ciudadana, mediante solicitud de información al Gerente General del Hospital.

## 1. INTRODUCCION

La Contraloría Departamental del Valle del Cauca, en cumplimiento de su función Constitucional, la misión Institucional y en desarrollo de las actividades descritas en los manuales de procesos y procedimientos, ha fortalecido la atención a las denuncias y peticiones allegadas a este Ente de Control.

Es por esto que se realiza la atención a la presente denuncia y se solicita la información relacionada con el tema de la denuncia a los funcionarios responsables, para tener un conocimiento más amplio de los presuntos hechos irregulares.

## 2. LABORES REALIZADAS

Se procedió a solicitar la información requerida al Gerente de la entidad hospitalaria mediante oficio CACCI 6096 de septiembre 20 de 2016, sobre el estado actual de las cuentas por pagar a los empleados del Hospital Universitario



del Valle Evaristo García, relacionados con las primas y nominas pendientes de pago y cuáles son las gestiones adelantadas a la fecha para su cancelación.

## 4. RESULTADOS

Con fundamento en la información recibida mediante oficio suscrito por el Gerente General del Hospital Departamental Universitario del Valle, Juan Carlos Corrales Barona según CACCI 6767 de septiembre 28 de 2016, en el cual manifiesta que a la fecha la entidad hospitalaria ha cancelado a sus empleados las nóminas que corresponden a los meses de enero a agosto del año en curso.

Así mismo se pagaron las primas de Diciembre de 2015 y la de Junio de 2016.

## 5. CONCLUSIONES

Por lo anteriormente expuesto se concluye que el Hospital Evaristo García se encuentra al día con los pagos a sus trabajadores en lo que respecta a los salarios y las primas.

De esta manera queda debidamente tramitada ladenunciaciudadana radicada bajo la partida DC-96-2016.

En espera de que con la presente se de claridad sobre las causales de la denuncia y atentos a cualquier aclaración.

En cumplimiento de los procedimientos establecidos por la Contraloría Departamental del Valle, anexo la encuesta de Percepción de la oportunidad en la respuesta en un (1) folio para ser remitida a esta dependencia una vez diligenciada.

Cordialmente,

(original firmado)

ALEXANDER SALGUERO ROJAS Director Operativo de Comunicaciones y Participación Ciudadana

Copia: CACCI 6495 DC-96. 2016

Trascribió: Amparo Collazos Polo . Profesional Especializada